

Rodgau

## Moderner im Web

**[23.12.2010] An einer Modernisierung ihres Internet-Auftritts arbeitet die Stadt Rodgau. Basis der neuen Plattform ist das Content-Management-System von Anbieter Advantic.**

Die Internet-Präsenz der Stadt Rodgau wird modernisiert, um unter anderem eine Einbindung des Hessen-Finder, Barrierefreiheit und eine dezentrale Datenpflege durch die verantwortlichen Ämter realisieren zu können. An der Umsetzung sind nach Angaben der Kommune Mitarbeiter der Hauptabteilung, der EDV-Abteilung und der Stabsstelle Wirtschaftsförderung und Öffentlichkeitsarbeit beteiligt. Zum Einsatz kommt das Content-Management-System der Firma Advantic. Wie die Stadt mitteilt, sind bislang etwa 80 Prozent der Daten in das neue System übertragen worden, die restlichen sollen in den kommenden Wochen folgen. Als Highlights des neuen Online-Portals bezeichnet die Kommune das Bürgeranliegen, das Bürgerinformationssystem sowie den Müllabfuhr- und den Veranstaltungskalender.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Rodgau, Portale, Content-Management-Systeme (CMS), Advantic